

Porque sus Majestades los Reyes Magos entregan carbón a la dirección de empresa, en Gesía?

Porque: anuncian en los medios un 600% de beneficios y un 15% de crecimiento, pero a los trabajadores se les cuenta que hay crisis, para mantener la congelación salarial y mientras se gastan millones en un edificio nuevo en Aladrid.

Porque: Despíden a más de 300 trabajadores, el 10% de la plantilla, para recontratar más barato o sobrecargar de trabajo al resto.

Porque: Incumplen el Acuerdo de Alejoras y no homologan condiciones, como la tarjeta restaurante, nómina flexible, al resto de territorios

Porque: Po respetan la Ley de Igualdad, que no existe; despiden a mujeres con reducción de jornada por cuidado de hijos, existen injustificables diferencias salariales y de responsabilidad entre hombres y mujeres.

Porque: a los trabajadores se les da formación mínima, o no se les da ninguna.

Porque: No se promociona internamente, ni siquiera se puede cambiar de proyecto dentro de la empresa, tampoco hay acceso a las vacantes que deberían ser públicas.

Porque: se incumplen los requerimientos que les realiza Inspección de Trabajo y no se pagan las antigüedades, ni se dan por escrito las funciones a los trabajadores, ni se entregan herramientas de trabajo a la representación sindical a la que no se respeta.

Porque: esta empresa no existe negociación colectiva, hay interés en seguir manteniendo estados de desigualdad.

Desde CCOO, y más fuertes, cuantos más obstáculos nos pongan:

iSeguiremos trabajando, seguiremos informando!!